

まちの話題



▲遺族会会長による式辞

10月23日、坂東市戦没者追悼式が市民音楽ホールで開催され、ご遺族をはじめ、多くの市民のみなさんに参列いたしました。

追悼式では、戦争で亡くなられたかたがたの安らかなるご冥福と、戦争の悲惨さを風化させず、悲惨な歴史を再び繰り返すことのないよう願いが込められました。

11月1日～15日、ベルフォーレのアトリウムにて「第51回坂東市菊花展」が開催されました。

菊花展には、坂東市菊花会のみなさんが丹精込めて造り上げた、大菊盆養（3本仕立て）や切花、盆栽、嵯峨菊などの作品が展示されました。会場を訪れたかたは、ほのかな香りと色鮮やかな菊の花を楽しんでいました。



▲見事な菊が展示されました



▲見事な作品が数多く展示されました

11月13日～15日、総合体育馆・岩井公民館にて坂東市作品展が開催され、多くの来場者で賑わいました。

作品展は、市民のみんなさんの生涯学習に対する意欲を高めるとともに、芸術文化活動の振興を目的に開催され、今年も、書道、絵画、手芸、研究発表など児童生徒や市民のみなさんからの応募作品約2700点が展示されました。

石山勇さん（岩井）が書の掛け軸をさしま郷土館ミューズに寄贈してくださいました。寄贈いただいた掛け軸は、生子在住の書道家・染谷曠邨さんの「羊」という文字の書作品で、石山さんが表装したものです。



石山さんからは、その年の干支を題材にした染谷さんの書作品を毎年ご寄贈いただいている。

**書作品の掛け軸を寄贈いただきました**